



不思議なことには裏（真実）がある！

日米株価のチャートをご覧ください。



NYダウは1月29日29,879ドルだったのが今34,040ドル(ザラ場)で高値更新を続けている。
一方ニッケイは1月29日27,663円から2月16日30,467円を付けた後、高値は3月18日30,216円、4月5日30,089円、そして今日29,730円と下げ続けている。

今日ラヂオもりおかの生放送で、NY 株価は連日史上最高値を更新しているのに、何故ニッケイ平均は全くと言っていいほど上がらないのですか」と聞かれたので、「それは日本が資本に嫌われているからです」と答えた。

コロナ支援金一つとってみても、日本では 10 万円が国民の手に渡るのに、NGO の助けを借りても数か月かかる。

アメリカは大統領が国民各自 2,000 ドル支援法案に署名したら数日後国民の銀行口座に入金される。

資本は 24 時間働きたいので、日本のように予算と言う名のままで何時までも寝ていたくない。

だからアメリカから「こっちは水はあーまいよ」と言われると資本はさっさと東京市場からニューヨーク市場へ向かってしまうと説明した。

これは当たり前のことで「裏」(真実)とは言えない。

本当のところは価格操作による「日米株価乖離の拡大」が隠された理由である。

日本株超格安！となったら世界の投資家はどうする。

その時超安値で日本株をたんまり仕込んでいるのは誰か。

増田一家の投資家の皆様には毎日早朝から動画とテキストで狐と狸の騙し合いの市場の裏・表のアドバイスをしている。

日本人だけが経験した人類未踏の大バブル(ニッケイ 38,975 円)の再現が現実になってきた。

おカネ儲け(不労所得)がお好きな方は 5,000 円払ってみてはどうですか。

★Youtube「増田俊男チャンネル」にて毎日動画配信中！

視聴方法:Google、Yahoo などから「増田俊男チャンネル」を検索して下さい。

増田俊男の「ここ一番！」大好評配信中！

現在、増田俊男の「ここ一番！」を FAX 又は e-mail にて配信しております。詳しいご案内、お申込みについてはマスダ U.S.リサーチジャパン(株)Tel：03-3956-8888、HP：www.chokugen.com まで。

【最近の配信履歴】

- 3月30日(火) No. 1062 波に乗って巧みに泳ぐ
- 3月26日(金) No. 1061 相場の主役交代
- 3月24日(水) No. 1060 「待てば海路の日和かな」！
- 3月18日(木) No. 1059 第一次ターゲット 30,500 円目前！

「時事直言」の文章及び文中記事の引用をご希望の方は、事前にマスダ U.S.リサーチジャパン株式会社 (FAX：03-3956-1313) までお知らせ下さい。